

このほど、逆浸透膜浄水器ピュール・オーの中部地区販売代理店をさせていただく事となりました。10年前にも活性炭の浄水器を販売していましたが、昨年に逆浸透膜システムの家庭用浄水器があるのを教えてもらい、この4月に我が家にも設置。実はここ2年ほど前から今まで使っていた活性炭浄水器の次の浄水器を探していたのですが、これ!という物が見つかりませんでした。以前テレビで、海水やウィスキー、おしっこまでも「真水」に変えてしまう浄水器の事を知りましたが、その当時は破格の値段で到底家庭では使えない様な高価な代物でした。でも、いつかは家庭用が普及するのではと心待ちにしておりました。もとより、活性炭浄水器は一般的で水道水の不純物をきれいに除去できるものと思っていました。しかし、この逆浸透膜浄水器は除去レベルがけた違い!

0.0001ミクロンまで不純物を除去出来てしまうんです。これは、はっきり言って究極です。今や、逆浸透膜浄水器はネット検索すればピンキリ!10万円以下のものもあれば50万円近くするものもあります。その中で、悩んだ末、決めた物が「ピュール・オー」!このピュール・オー(逆浸透膜浄水器)は、他の浄水器では真似のできない特殊フィルター(実用新案権 NO.3096236)を通過させることによって、細胞の活性化や体内の新陳代謝を促進させるための3つのスパー機能(活性水素・マイナスイオン・ヘキサオキシニウム)で体を正常にする働きを促すとの事。もちろん、RO(逆浸透膜)フィルターで、水道水のイオン化された目に見えない物質、浄水場でも除去できないさまざまな有害物質、従来の浄水器では取り除くことが出来ない物も0.0001ミクロンの超微細分離膜に圧力をかけて、水道水の中から水分子だけを取り出してしまいます。塩素や細菌はもちろん、ヒ素・重金属イオン・環境ホルモン・トリハロメタン・硝酸性窒素・ダイオキシンなどの様々な有害物質もほぼ取り除くことができます。そして今、問題となっている放射性物質「セシウム」「ヨウ素」さえも95~99%除去してしまいます。実際、お水(H<sub>2</sub>O)なのですが、「ピュール・オー」で浄水したものは、お口に入れたらその感触はお水とは比べ物にならないくらいやさしくておいしいです。もちろん、H904ですから、体内への浸透力も全く違いますし安全を本当に感じます。我が愛犬、柴犬も以前と比べ物にならないほど「ピュール・オー」のお水を飲むようになりました。これには私も驚いています。あと、当たり前なのですが、ごはんやお味噌汁、コーヒー、水割りetcすごく素材の味が出るようになりました。安心してお水が飲めるって、本当に幸せです。サイトも急ピッチで仕上げました。  
。URL

<http://www.pur-eau.com/>どうぞ、みなさんご覧ください。そして、これから浄水器をお考えでしたら、是非、「逆浸透膜浄水器ピュール・オー」を選択肢のひとつに入れて頂きたいと思えます。